



# Aladdin's

by MARILYN MANSON



Marie Hulupzoglu

Discothèque (Album):  
Barrocks Crisis (2011)

Büchne mit unglaublicher Geschichtlichkeit „“

meine Schauspiel- und Dramatikbildung werden  
unser Konzerte zu wichtigem Events. Bei Barrocks Crisis  
in keine Schubladige Pressen. Progesseive Rock-Elemente  
haben genauso ihren Platz wie klassische Motivene oder  
Folk-Melodien. Philippe Matig-Arnault des Lions ist  
Kopf des Ensembles und erläutert die musikalischen  
Textlichkeiten Liedern hinter Schizophilia. „Der zentrale Song  
Covers von Barrocks Crisis, geschrieben haben. Sie ist 2011  
mit unsrer Freunde ist Anna Kotarska, die Malerin des  
Albums possum gewidmet. Dieses Ereignis hat uns alle in  
Bettlin trotzgehaben werden. Ihr haben wir auch das neue  
Cover von Barrocks Crisis, geschrieben haben. Sie ist 2011  
und Auslöser für das Konzept ist Wark You, den  
reduzierten Liedern hinter Schizophilia. „Der zentrale Song  
im Bettlin trotzgehaben werden. Ihr haben wir auch das neue  
Album possum gewidmet. Dieses Ereignis hat uns alle in  
Lebens nachzudenken und alle Aspekte musikalisch zu  
beroffen gemacht und uns inspiriert, über den Sinn des  
Liedes nachzudenken und alle Aspekte musikalisch zu  
verarbeiten. Gegenüber, Kindheit, Liebe, Glück, Verzweiflung,  
Bewusstseinsspalten, Alter, Tod.“

live, lieben die Interaktion mit dem Publikum. Und du ich  
zu Präsenzieren. Den wir spilen für unsrer Lieder eben  
die Lieder auf der Bühne genauso gut wie auf Tonträger,  
auch gerne auf die Bühne gebracht. „Es ist unsrer Anspruch,  
besagte Freude wird, trotz der Komplexität des Materials,  
Spaßfaktor ausmacht.“

personliche Harmonie innerhalb der Gruppe, die erst den  
Rockbesitzung ergründen. Nach viel wichtiger ist die  
Stefanie Heclien ist studierte Kirchenmusikerin – eine  
Querflöte und Klarinette – unsrer Keyboardsfrau  
Klassik. Es gibt nur wenige Bands, die durch Größe,  
bei FSA auch Konzerte aus alien Richtungen, darunter  
Theoretische, sondern alle spilen neben ihrem Ensemble  
eine einzache Erkundung... „Niemand aus der Band ist ein  
Spieldreieck, die deutlich zu hören ist. Philippe hat dafür  
entwickelt auf Schizophilia eine biswilen überreiche  
narrativen Musikrinnen und Musikern besteht. Sie  
narrativen Zugabe, dass Eclipse Sol-Air ausschließlich aus  
immer: Innovation ist, wenn der Fachmann sagt, es geht  
sogar in Metal-Magazin. Unsere erfahrene Manager sagt  
verschiedensten Schubladenrichtungen über uns, darunter  
Samples, insgesamt berichtetem neuem Rockmagazine der  
Eines unsrer Stücke erschein kürzlich auf einem Gothic-  
den Stühlen, sondern ziemlich bedeuen auf mehreren.  
größen kommerziellen Erfolg. Wir sitzen nicht zwischen  
aus ihnen angestammten Schubladen auszubrechen. Mit  
Im Übrigen haben das viele britische Bands so praktiziert.  
„Warum soll eine Band nicht mal ein Lied für Freunde?“  
zu fassen. Philippe fühlt sich damit allerding sehr wohl.  
Wie breites erwähnt, ist Schizophilia rein stilistisch schwer  
bewusstseinsspalten, Alter, Tod.“

auf mehreren Stühlen.“  
„Wir sitzen bedeuen

# ECLIPSÉ SOL-AIR